



---

AUTOUR DE VERSAILLES—? LES CLAYES-SOUS-BOIS

---

## Huit praticiens déjà accueillis dans la nouvelle maison de santé



Les docteurs Julie Mayer et Thierry Baron, généralistes installés dans la nouvelle maison de santé. Emmanuel FÈVRE

Ils sont déjà huit praticiens, dont trois généralistes, installés sur les plateaux de la maison médicale pluridisciplinaire Simone-Veil, avenue Paul-Langevin, aux Clayes-sous-Bois.

À terme, vingt-et-un professionnels de santé, dont huit à neuf généralistes, pourront être accueillis dans cet équipement qui devrait marquer la fin du désert médical dans la commune.

« Un bassin de 70 000 à 100 000 habitants »

Cette maison de santé à rayonnement territorial large concerne tout autant les patients de Plaisir et Villepreux.

« **C'est un bassin de patientèle qui représente 70 000 à 100 000 habitants** », indique le docteur Djamel Djelailia, ORL, président de l'association qui chapeaute la maison de santé Simone-Veil.

Un plateau, au niveau trois du bâtiment, vient d'être livré. Dès l'agrément délivré par l'Agence régionale de santé (ARS), le cabinet d'imagerie médicale pourra s'y installer, pourvu d'un IRM et d'un scanner, afin de compléter l'échographie et la radiologie déjà en place.

Promesse de campagne du maire Philippe Guiguen, fruit d'un travail mené en partenariat avec les professionnels de santé clétiens, la maison médicale concrétise un projet entamé en 2020.

L'ancien bâtiment de la sécurité sociale offrait une adresse idéale, en centre-ville, pour implanter ce pôle de santé.

Bâtiment reconfiguré pour la médecine

« **La Ville l'a acheté, reconfiguré, agrandi, rehaussé d'un étage, en gardant uniquement l'ossature béton, avec un niveau haut à ossature bois** », détaille le maire.

La ville des Clayes-sous-Bois a mis 6,8 millions d'euros sur la table, soutenue par l'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines à hauteur d'un million d'euros. Le Département a financé l'équivalent et

la Région a apporté 240 000 euros.

« **C'est un environnement de travail clés en main, dans des locaux très confortables, accessibles, avec un parking pour les praticiens et les professionnels de santé** », se réjouit le docteur Alexandre Sobotka, à la tête du cabinet Imagerie médicale 78, qui a installé son quatrième plateau dans la nouvelle maison de santé.

« Très bien conçu »

« **C'est très bien conçu, avec des espaces de réunion, de coworking, adaptés aux nouvelles façons de travailler en équipe qu'ont les professionnels de santé** », confie Bérénice Castanedo, radiologue, également installée à Plaisir. « **Nous avons été associés à la conception du bâtiment pour qu'il soit bien conçu** », appuient Julie Mayer et Thierry Baron, médecins généralistes.

« **La prise en charge des patients doit être globale. Une maison de santé doit être un lieu de collaboration pour les praticiens. C'est une médecine de proximité, accessible, au service du bien-être de tous, patients**

**et médecins** », remarque le  
docteur Djelailia. ■

*par • Emmanuel Fèvre*

